

Landéda : les effectifs des officiers mariniers à la baisse par rapport à 2020



De gauche à droite : Laurent Le Goff, adjoint, Christine Chevalier, maire, André Hamon, président, Michel Reynaud, secrétaire trésorier.

Samedi 28 mai, lors de l'assemblée générale de la section des Officiers mariniers de Landéda, le président André Hamon a rappelé qu'elle comptait 48 adhérents, dont un nouveau : 31 retraités et 17 veuves. [Des effectifs plus réduits qu'en 2020.](#)

La section a été présentée aux différentes cérémonies commémoratives avec son porte-drapeau et des membres participeront comme chaque année aux Journées européennes de l'environnement samedi 4 juin. Une délégation sera présente au congrès national à Lorient le 19 septembre et une visite aux membres résidents aux maisons de retraite est également au calendrier. La cotisation reste inchangée : elle est normalement de 26 € et de 14 € pour les veuves. Il a été décidé de prévoir des plaques commémoratives pour les adhérents décédés.

La grande fête maritime Abers 2022 en ligne de mire

La maire Christine Chevalier a souligné la présence de membres aux différents événements de la commune et noté l'importance de l'engagement de jeunes. Laurent Le Goff s'en est également félicité en rappelant le rendez-vous de la grande fête maritime Abers 2022, les 29, 30, 31 juillet prochains, sur le port de l'Aber-Wrac'h.

--	--